

年長

- いいお天気に恵まれ、年長さんとして最後の運動会を無事終わられ、親子共々心に残る1日になりました。一つ一つの演技に成長を感じることができ、3年というあっという間の一時に積み重ねられた日々の生活の尊さを思い返しました。逆上がりや一輪車を披露することはできませんでしたが、頑張る友だちを見て、メダルをもらえるように頑張りたいと目標を見つけられました。日々の生活の中でも積極的に取り組む姿勢の学びにつながっているなあと実感しました。
- 年長さん最後の運動会でドキドキワクワクしていました。娘に「ママが緊張すると私もドキドキするから笑顔で来てね!」と言われて送り出しました。その時の娘の背中が少し大きく感じました。いざ本番、1番前で堂々と楽しそうにお遊戯している姿を見て感動しました。たんぼぼの時から見て来て、さすが年長さんだなと胸が熱くなりました。コロナで立ち見ではありましたが、短い時間でも最後の運動会が出来たことに感謝しています。ありがとうございました。
- ペップトークを取り入れ、前向きな言葉を繰り返しみんなで言ったり、先生が言葉をかけてくれたりすることで子どもたちもがんばろうという思いが育つと感じました。身近に励ましてくれる先生や友だちがいること、自分を認めてくれる人たちがいる環境で過ごせることは大変ありがたく思います。家ではなかなかできていなくて、これからは家でも前向きな言葉をかけてあげられるようがんばりたいです。

